

## **Sommer auf dem Wasser – Schiffstouren mit der Primus-Linie für den Urlaub vor der Haustür**

**Frankfurt, 27. Juni 2022. Raus aus den eigenen vier Wänden und rauf auf eines der Schiffe der Primus-Linie für den perfekten Urlaubstag auf dem Main und Rhein. Ob bei einer kurzweiligen Tour entlang der Skyline oder einer ganztägigen Schifffahrt in den Rheingau, Seligenstadt oder Arschaffenburg – im prall gefüllten Sommer-Fahrtenkalender des Frankfurter Schifffahrtsunternehmens ist für die ganze Familie etwas dabei.**

### **Rundfahrten in Frankfurt – der Klassiker**

Auf dem Sonnendeck zurücklehnen und mit einem kühlen Getränk in der Hand die Skyline vorbeiziehen lassen – das geht am besten bei einer 50- oder 100-minütigen Rundfahrt der Primus-Linie. Entlang des Mainufers geht es mainaufwärts in Richtung Osthafen bis zur Gerbermühle und mainabwärts bis zum Westhafen und wieder zurück an den Mainkai. Vom Schiff aus genießen Gäste hier den idealen Blick auf die Frankfurter Skyline, die neue Altstadt und auf das gegenüberliegende Museumsufer. In den Sommermonaten bis Oktober starten die Touren unter der Woche jede Stunde und am Wochenende alle 30 Minuten. Die Rundfahrten sind ab 12,30 Euro für Erwachsene und sieben Euro für Kinder vorab online oder am Fahrkartenkiosk buchbar.

### **After-Work-Shipping ab Frankfurt, Wiesbaden oder Mainz**

Die Präsenz in den Büros ist wieder gestiegen und die Lust den Feierabend endlich wieder mit den Kollegen und Freunden zu verbringen erst recht. Es ist also die ideale Zeit für das After-Work-Shipping der Primus-Linie. Laue Sommerabende, ein DJ an Bord und kühle Drinks und leckeres Essen sorgen für die passende Stimmung ganz nach dem Motto: „Entspannt Euch!“. Los geht es ab dem Eisernen Steg in Frankfurt oder in Wiesbaden und Mainz. Die Tickets kosten jeweils 20,50 Euro pro Person. Die Primus-Linie belohnt darüber hinaus treue Gäste: Wer den Sommer über sechs Mal am After-Work-Shipping teilnimmt, erhält ein Freiticket für die nächste Fahrt.

### **Sommerzeit ist Grillzeit – Barbecuefahrt**

Für alle, die samstags keine Lust haben selbst am Herd zu stehen und sich kulinarisch lieber verwöhnen lassen wollen, ist die Barbecuefahrt genau das Richtige. Ob saftige Steaks, zarter Fisch oder weitere Grilleckereien – hier ist für jeden das Passende dabei. Mit kühlen Getränken, Longdrinks und leichten Sommerweinen à la carte wird das Barbecue-Erlebnis an Bord der Primus-Linie abgerundet. Die Fahrt findet am 16. Juli, 20. August und 24. September 2022 statt und kostet 63 Euro.

### **Tagesfahrten – eine Mischung aus Natur und Stadt**

Zeit zum Abschalten, aber bitte gleich für mehrere Stunden? Eine Tagesfahrt mit der Primus-Linie fühlt sich wie Urlaub an. Gäste haben die Wahl zwischen verschiedenen Touren. Mainaufwärts

geht es nach Seligenstadt oder Arschaffenburg, auf dem Rhein Richtung Rüdesheim und zur Loreley oder Richtung Neckar bis nach Heidelberg. Für die Tagesfahrten bietet die Primus-Linie außerdem das Kombiticket. Damit können Gäste die jeweiligen Städte ausgiebig erkunden und die Hin- oder Rückfahrt bequem mit dem Bus oder Bahn zurücklegen. Die Tagesfahrten kosten zwischen 32 und 46,50 Euro für Erwachsene und für Kinder zwischen 16 und 25,50 Euro.

Weitere Fahrten und Informationen unter [www.primus-linie.de](http://www.primus-linie.de).

### **Über die Primus-Linie**

Die Primus-Linie ist das größte und modernste Schifffahrtsunternehmen in Hessen, noch dazu mit einer Tradition, die bis ins Jahr 1880 zurückreicht. Die moderne Flotte mit ihren fünf Schiffen (Nautilus, Wappen von Frankfurt, Maria Sibylla Merian, Johann Wolfgang von Goethe, Wikinger) verkehrt regelmäßig zwischen Frankfurt, Mainz, Wiesbaden und Seligenstadt. Im ganzjährigen Programm finden sich sowohl Kurztrips wie Sightseeingfahrten, „Skylight-Touren“ und „After-Work-Shipping“ als auch Eventfahrten wie z.B. Krimi-Schiff oder der „Winterzauber auf dem Main“. Das Schifffahrtsunternehmen mit Sitz in Frankfurt am Main befördert mehr als 280.000 Passagiere pro Jahr und beschäftigt 40 Mitarbeiter in Vollzeit, in der Hauptsaison kommen noch einmal so viele Beschäftigte hinzu. Weitere Informationen unter [www.primus-linie.de](http://www.primus-linie.de).